



**Groupe « Républicains & Territoires »**

Toulouse, le 31 05 2011

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

**Gérard TREMEGE (*Républicains & Territoires*) :**

**« *Nous devons créer de nouvelles réserves d'eau* »**

Alors que les besoins en eau augmentent sous l'effet conjugué du développement économique régional, de l'accroissement démographique de la métropole toulousaine et de l'évolution des modes de vie, la situation au regard des ressources en eau est de plus en plus préoccupante en Midi-Pyrénées. Les épisodes de sécheresse sont plus précoces et leur durée s'allonge.

Face à cette situation préjudiciable pour nos agriculteurs et nos éleveurs, les pouvoirs publics doivent apporter des réponses. S'il est nécessaire de réduire les consommations d'eau et de promouvoir un usage raisonné des ressources, cela ne saurait suffire.

Il est indispensable de créer de nouvelles réserves d'eau en Midi-Pyrénées afin de permettre à nos agriculteurs d'irriguer. Préalablement, il convient d'élaborer un schéma régional des réserves d'eau en partenariat avec l'Etat, les conseils généraux et la chambre régionale d'agriculture. C'est au Conseil Régional qu'il appartient d'en prendre l'initiative.

**Gérard TREMEGE**

**Maire de Tarbes et conseiller régional (UMP – Parti radical valoisien)**

**Président du groupe *Républicains & Territoires***